
○アンケート回収　出席者　55名中　37名回答　　　67..2％

問5：新しくなった勝浦病院や、勝浦町の地域医療についてのご意見やご要望をご記入ください。

（病院の取組に関した意見・要望）

●高齢になっても医療が受けやすい環境を整えてほしい。（交通の便が一番必要）オンライン診療とか。

　　A）　今後の課題です。ご意見ありがとうございます。

●小児科を常設してもらいたいです。

（病院施設、機器に関した意見・要望）

●ロビーやトイレがとてもきれいになり、利用するのが楽しくなりました。

●整形外科に膝の治療に1か月/回通院しておりますが、療養ベッドの部屋がずいぶん狭いのが、

　職員の方々は不便なのではと感じています。

　A)　構造上難しい問題です。職員への心配り感謝します。

●病院が新しくなり、とてもよかったです。

●採尿室（トイレ）が遠い。

　A)　ご迷惑をおかけしますがご協力お願いします。

●全部の部屋までは知らないのですが、診察室と検尿用トイレがもう少し広かったら良かったかなと思い

　ます。待合室は広くて明るく何か開放感があって、とてもいいですね。

●病院に癒しという機能も欲しい。緑の一つもない病院はいかがなものですか。

（医師に関した意見・要望）

●樫原院長様　新しくなった勝浦病院でお元気で過ごしてください。お祈り申し上げます。

　体に気を付けてくださいね。

（病院職員に関した意見・要望）

●優しく丁寧、親切に。いつまでも、よろしくお願いしたいです。

●コロナ禍で面会ができないので、入院中の状態が分らない。職員さんも忙しいと思いますが、

　入院中の状態を洗濯物を取りに来た家族に伝えてほしい。

●看護師さんの制服が夏のズボンはグレイか白にしたら、患者の目から見ると涼しくて夏らしくて

　いいと思います。

　A)　できるだけ丁寧な説明・対応に心がけます。ご意見ありがとうございます。

「令和4年10月23日　地域医療を考える特別講演会」に関するアンケートについて

　　A)　徳島県全体で医師不足であり、特に小児科医の確保は難しくなっています。
         町と相談しながら小児科医の確保について努力します。

　A)　院内はどうしても無機質な空間になっていますが、玄関前に地域医療を考える会やコス
モスの集いの皆様のご協力により、プランター（コスモス）が飾られています。ありがとうござい
ます。

　A)　ご迷惑をおかけしています。採尿用トイレについては広いトイレもありますので、ご利用ください。

　A)　お気遣いありがとうございます。住民の皆様がお元気でありますようにお祈り申し上げます。


